



発行元：iP-U 事務局 Tel:321-8505 栃木県宇都宮市峰町 350 宇都宮大学 Tel:028-649-5411 / 発行日：令和2年7月15日

令和2年度 iP-U 基盤プランを開始します

基盤プラン受講生のみなさん、1次選抜合格おめでとうございます。提出物を作成したり、インターネットで登録したりしているうちに、あっという間に開講式が近づいてきましたね。

iP-U のグループ LINE は、みなさんとの大切な連絡ツールです。コメントはその日のうちにチェックして、大切なことをし忘れないように準備を進めてください。

iP-U では、みなさんが将来グローバルに活躍しうる傑出した科学技術人材になるために、宇都宮大学の専門的な講義や、独自の英語プログラム、iP-U 自慢のコーチングなどを準備して、みなさんをお待ちしています。



7月の予定

- 18日(土)・19日(日)
Zoom 接続テスト
- 23日(木)
令和2年度宇都宮大学グローバル
サイエンスキャンパス開講式
必修科目：セルフコーチング入門
- 24日(金)
令和元年度 iP-U 成果発表会
- 25日(土)
選択 A：食と健康の科学
- 26日(日)
必修科目：グローバル
コミュニケーション

■オンライン授業を受けるときの注意■

◇対面授業を受けるときと同じように準備し、しっかりした態度で受講しましょう。(物を食べながら受講する、承諾を得ずに Zoom から退出するなどしないようにしましょう)

◇受講生の名札を着用し、iP-U テキストを手元に置いて受講しましょう。

◇iP-U では、みんなの育成活動の記録のために、授業の様子を撮影することができます。自分の背景が Zoom に映ることがありますので、写真などの個人情報が映らないように注意しましょう。

◇授業で扱われる資料 (PDF ファイルや音声・動画ファイル) は、受講生にのみ配信されるもので、著作権は講師にあります。講師に無断でほかの人配布したり、SNS で共有したり、別のサイトにアップロードすることは違法行為になりますので注意しましょう。

気持ちよく授業を受けられるよう
オンラインでの授業に慣れていくましょう

「令和元年度 iP-U 成果発表会」のお知らせ

日時：7月24日(金) 10時～12時30分

方法：オンライン発表

C-Learning ▶ iP-U2020 ▶ 教材倉庫 ▶ 成果発表会 ▶ Zoom ウェビナー

延期されていた「令和元年度 iP-U 成果発表会」が、この夏、オンラインで開催されます。

令和元年度の基盤プラン・才能育成プラン受講生が行った研究の中から、地学や生物、ロボットや起業など、10のグループあるいは個人で行った研究の成果が発表されます。

これから皆さんか、iP-U での学修や研究について発表する上で、この成果発表会は大切な経験となります。同じ高校生たちは、どのようなことに興味を持ちどのような研究をしているのか、どのようなプレゼンテーションをするのかをオンラインで聞くことは、みなさんの中の「科学が好きで好きでたまらない」気持ちを揺さぶること間違いなしです。

令和元年度成果発表会 発表一覧

順位	氏名	タイトル
1		ニュージーランド南島 Kaka Point に分布する Willsher Group から産出する中期三疊紀放散虫化石
2		Salamander leg design for uneven terrains
3		ロボットのセンシングと自律移動に関する研究
4		カスケード分類器とテンプレートマッチングに基づいたロボットによる人物追跡
5		形態的に類似したヒツツモンミミズとユノシマミミズの遺伝学的解析
6		天然記念物ミヤコタナゴの遺伝学的解析
7		株式会社 Intelligent 医療
8		iP-U ニュージーランド調査研修成果報告
9		iP-U ニュージーランド調査研修成果報告
10		Highlighting the importance of topsoil in human life through a soil education program (人間生活に不可欠な表土の重要性を伝える教育プログラムの評価)
10		日本の理科教育を受けてきた大学生への土についての知識・関心度調査 (How Much Do Japanese University Students Know About Soil? A Survey of University Students Who Received Science Education in Japanese Schools)

福集後記



iP-U レターズは、基盤プランや才能育成プラン受講生用情報紙です。講座やイベント情報だけでなく、みんなが授業を受けている様子や、学習や研究の成果などを取り上げていきます。

今年度は授業がオンラインとなつたため、例年よりも事務局と受講生や、受講生同士でのコミュニケーションが取りにくく状況です。今年の iP-U レターズは、情報やコミュニケーションの不足を補うことを目的にして発行していきます。

どうぞよろしくお願ひいたします。